
ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL PARA ESCOLHA DA
COORDENADORIA FUNCIONAL, DO SINASEFE, SEÇÃO SINDICAL SÃO
PAULO, PARA O BIÊNIO 2023/2025, REALIZADA EM 25 DE ABRIL DE
2023. Aos vinte e cinco dias do mês de abril de 2023, a partir das 14h, teve início a
reunião realizada de forma virtual por meio do aplicativo
https://meet.google.com/fzr-qnhp-bje e https://meet.google.com/opr-uzif-zei. A reunião
foi iniciada com os seguintes membros: Alba Brito (administrativo, campus São Paulo),
Andrea Gomes Nazuto Gonçalves (docente, campus Boituva), Elaine Araujo (docente,
campus Cubatão), Isadora Marchiori (assessora sindical, Sinasefe SP), Jean Douglas
Zeferino Rodrigues (docente, campus Campinas), Rogério Assumpção (gerente
administrativo, Sinasefe SP), Vanter Coutinho (advogado, Sinasefe SP). Inicia-se
reunião. Pautas: (a) Eleição do presidente da comissão eleitoral. Foram candidatos
únicos à presidente e à secretária da comissão eleitoral Jean Zeferino e Andrea Gomes
Nazuto Gonçalves, respectivamente, eleitos por unanimidade. (b) Fluxo de
trabalho/agendamento de reuniões. Ficou estabelecido que as reuniões devem ter a
presença do jurídico do sindicato, realizadas dentro do horário comercial e com a
presença prioritária de todos os membros da comissão. Deve-se observar que o jurídico
tem plantão às segundas e quartas, à tarde, e às sextas, de manhã. Para a reunião de hoje,
foram enviados, pela Isadora, aos membros que não puderam comparecer, um e-mail
solicitando disponibilidades de horários; a membra Tatyana Murer respondeu no dia
24/04/2023 que não teria disponibilidade na data marcada para essa reunião. Analisada
todas disponibilidades, ficou agendado que as reuniões serão às segundas, às 14h30,
preferencialmente, e quando não for possível, às quartas, às 8h. (c) Eleição presencial
ou online. Conforme discutido durante o IV CONPASI, a eleição será em formato
online, respeitando as condições dispostas no estatuto, que estabelece que “o sistema
operacional será escolhido em Assembleia Geral Extraordinária”. A representante do
sindicato, Isadora, alertou sobre o maior problema encontrado em outras eleições que
tiveram o uso de ponto eletrônico, pois, cada computador tinha apenas um ID para
votação. Agora, após uma consulta a algumas empresas, verificou-se que há a
possibilidade de serem usados 2 computadores, sendo um deles para autorização do
voto e outro para o voto, propriamente dito ou, numa outra situação, eleições por meio
de urna eletrônica. Isadora também colocou a importância de escolher uma empresa que
já tenha realizado eleições sindicais, pois, a realidade destes pleitos é muito peculiar; a
comissão acatou esta colocação. Serão pesquisadas, no mínimo, três empresas que
realizam este tipo de eleições. As apresentações do formato e do orçamento serão feitas
na próxima reunião, a saber, dia 3 de maio, às 8h. (d) Esboço de calendário eleitoral.
Foram apresentadas pela Isadora e pelo Vanter, duas propostas de esboço de calendário
eleitoral que serão enviadas aos membros desta comissão para que, na próxima reunião,
sejam feitas sugestões de modo a atender todas as necessidades elencadas por este
comitê. (e) Outros assuntos. Para a próxima reunião, a realizar-se em data supracitada,
a pauta será: 1) Avaliação das propostas de empresas que realizam eleições; 2) Decisão
de qual empresa será contratada; 3) Análise e composição do calendário eleitoral; 4)
Agendamento de AGEs para atendimento das condições legais do processo eleitoral.
Sem mais assuntos a serem tratados, eu, Andrea, lavrei a presente ata que, seguirá para a
apreciação e aprovação dos membros desta comissão. Ata será assinada pelo Presidente
e pela Secretária da Comissão.----------------


